

Primer ministro sirio afirma que su país tiene capacidad para reconstruir los daños causados por el terrorismo



Damasco, 11 dic (RHC) El primer ministro, Imad Khamis, destacó que el Estado sirio es fuerte y tiene la capacidad de reconstruir las infraestructuras destruidas por los ataques de grupos terroristas, informaron medios televisivos.

En una reunión con jefes ministeriales para dar seguimiento a proyectos de reconstrucción en este país, el representante gubernamental señaló que en zonas recuperadas por las autoridades se implementan planes de desarrollo e inversión en aras de mejorar las condiciones de vida de los pobladores, indica Prensa Latina.

Durante la cita, los reunidos resaltaron que el Ejecutivo facilita tales avances con la concesión de préstamos a inversores en ramos como el inmobiliario y para la rehabilitación de instalaciones en el ramo del turismo, difundió la Agencia de Noticias Sana.

El conflicto armado en Siria, que data de 2011, además de provocar pérdidas económicas por valor de más de 200 mil millones de dólares, ha dejado un saldo hasta la fecha de más de medio millón de muertos y mutilados, según Naciones Unidas y organismos independientes.

A ello se suma la destrucción de más de tres mil escuelas de las 22 mil del país y unos 27 mil inmuebles, el gran descenso de la producción agrícola e industrial y la baja en la esperanza de vida de 75,9 años como promedio en 2011 a 55,7 años actualmente, según datos de organismos humanitarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/149947-primer-ministro-sirio-afirma-que-su-pais-tiene-capacidad-para-reconstruir-los-danos-causados-por-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba